- 1. Création d'une coentreprise entre une société canadienne et une firme commerciale thaîlandaise. En janvier 1935, Protein Foods Group Inc. de Hamilton a passé avec la société Laem Thong un accord d'une valeur de l million de dollars prévoyant un transfert de technologie pour le désossement mécanique et le traitement de la viande de volaille.
- 2. Hydro-Ontario a signé un accord de coopération technique avec l'"Electricity Generating Authority" de Thaïlande (EGAT). Cet accord témoigne de la campagne de commercialisation menée par Hydro-Ontario sur certains marchés étrangers. Il témoigne également de la haute opinion de l'EGAT à l'égard des capacités techniques des services publics canadiens.
- 3. Affectation d'un nouvel agent commercial à la Section des affaires commerciales de l'ambassade. Ce n'est là qu'un exemple des mesures prises actuellement par le gouvernement pour accroître la présence commerciale du Canada dans la région de l'Asie et du Pacifique. Deux nouvelles missions seront ouvertes au Osaka (Japon) et à Shanghai (Chine), ainsi qu'une délégation commerciale à Bombay (Inde).

Au cours de sa visite de trois jours, M. Kelleher a rencontré le Premier ministre, M. Prem, le ministre des Affaires étrangères et vice-Premier ministre, M. Siddhi, ainsi que cinq ministres thaïlandais responsables du commerce, de l'industrie, du pétrole et du gaz, des transports et des communications.

Au cours de ses entretiens avec les ministres, M. Kelleher a souligné que "la prochaine série de négociations commerciales multilatérales était l'occasion idéale pour les nations commerçantes de renverser la tendance au protectionnisme, d'abaisser les barrières commerciales et de renforcer le système commercial multilatéral". Il a ajouté qu'il était parvenu à obtenir l'appui de la Thaïlande pour la candidature de Montréal comme lieu de la Conférence ministérielle qui donnera le départ des nouvelles négociations commerciales multilatérales dans le cadre du GATT. La Thaïlande est le troisième pays de l'Asie du Sud-Est, après l'Indonésie et la Malaisie, à appuyer la candidature de Montréal comme hôte de cette Conférence.

M. Kelleher s'est dit heureux de la participation de la Thaïlande à Expo 36 et a invité plusieurs ministres thaïlandais à visiter le Canada à cette occasion.